

新型コロナウイルス感染症 終息に関するお知らせ（第十四報 最終）

平素より、社会福祉法人 不二健育会の運営へのご理解とご協力、誠にありがとうございます。
この度は、当施設で発生致しました新型コロナウイルス感染症の施設内感染につきまして、ご利用者様をはじめ、ご家族様、地域住民の皆様にご迷惑とご心配をおかけしましたことを深くお詫び申し上げます。

1月20日(木)に判明した新型コロナウイルス感染につきまして、板橋区保健所のご指導のもと、多くの医療機関のみなさまのご協力をいただきながら、全職員総力にて対応してまいりました。新規陽性者が10日間発生しなかったため、本日をもって板橋区保健所並びに板橋区介護保険課指導係より、この度の新型コロナ感染については、終息したとの判断をいただきました。

これに伴い、休業しておりました短期入所事業(ケアポート板橋ショートステイ)及び通所事業(舟渡高齢者在宅サービスセンター)については、本日2月28日(月)より再開しております。

感染拡大中におきましては、陽性者の受入から治療まで多くの医療機関のみなさまに多大なるご支援及びご協力を賜りました。この場をお借りしまして、心より御礼申し上げます。

【ご協力医療機関(敬称略、順不同)】

- ・がん・感染症センター東京都立駒込病院
- ・社会医療法人社団森山医会 森山記念病院
- ・独立行政法人国立病院機構 東京医療センター、
- ・コロナ緊急往診システム セントクリニック池袋駅前
- ・石川島記念病院

今後も新型コロナウイルス感染症の感染症対策と早期発見に努め、安心と安全をお届けできるよう、職員一同尽力して参りますので、今後とも不二健育会をどうぞ宜しく願い申し上げます。

令和4年2月28日
ケアポート板橋
施設長 宇津木 忠